

# ふちゅうの宝 今月のキラリ人

## みいつけた!

No.70

府中東小学校 5年生

今村 蓮さん

病気などで頭髮に悩みのある子どもたちのため、3年ほど髪を伸ばしヘアドネーション(毛髪の寄付)を行った今村さんをご紹介します。

### ユーチューブをきっかけに

2年生の夏、フィッシュヤーズ(男性6人組ユーチューバー)のメンバーが髪を切つて寄付をする動画を見て、ヘアドネーションを知りました。自分もやってみたいと思い、お母さんに相談したら「やってみたら」と背中を押してくれたんです。よし、髪を伸ばすぞと決めました。僕は約3年、髪を伸ばしました。学校でなぜ伸ばすのかを

説明したら、みんな分かってくれました。髪が長くなると束ねて学校に通いました。

### 僕の髪で元気になってほしい

ヘアドネーションのNPO団体に31センチ以上の髪を寄付すると、医療用のかつらとなり、病気などで髪をなくした子どもに届けられるそうです。病気でつらい思いをしている子どもが僕の髪で元気になってくれたらとても嬉しいです。

### 当時の担任に話を聞きました

当初、蓮君のことを不思議に思う同級生もおり、説明の機会を持ちました。髪を伸ばす理由が分かると、児童から「困っている人の気持ちになって自分ができるところをやるっていいよね」という声がありました。今では蓮君はクラス代表や児童会執行部を務め、みんなのために自分ができることをやってくれています。



「断髪式」の前の様子



寄付する髪を説明する今村さん

### 僕、通学の合間に児童の登校見守りを始めてみました。

府中町交通安全推進隊員  
櫻井 陽南斗 さん (安芸府中高校3年生)

Q.交通安全推進隊に入ったきっかけは?  
通学する際に、車や自転車の近くを歩く小学生を見て、危なくないかなと気になっていました。見守り活動のボランティアがあることを知り、府中町ホームページの募集案内を見て応募しました。  
Q.どんな活動をしていますか?  
通学途中に、永田交差点の一角で歩行者へのあいさつと交通指導をしています。週2回を目標に、できるときにここで立っています。朝、同級生に会えたり、小中学生からあいさつされると嬉しいです。  
Q.将来の夢は?  
白バイ隊員になって大好きな府中町で交通安全の仕事をする予定です。



街路で児童らを見守る櫻井さん



### お詫びとお願い

広報ふちゅうや行政配布物の配布が町内会単位の希望選択制となり、5月号から一部の町内会では、委託業者が配布しています。その際、一部地域で未配が発生し、ご迷惑をおかけいたしました。広報ふちゅうなどのお届けには1週間程度かかる場合があります。未配の場合は、お手数をおかけしますが、直接役場までご連絡ください。今後とも委託業者と連携し、再発防止に努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

政策企画課秘書広報係  
(☎286-3127)

広報ふちゅう 毎月1日にLINEでお届け!



見やすく読みまちがえにくいユニバーサルデザインフォントを採用しています。



「広報ふちゅう」は再生紙と、認定を受けた環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。